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IPA Burkina Faso Organise "La Journée
du PPI"

Le 19 juillet, IPA Burkina Faso a organisé une session de formation interactive sur l'indice de
probabilité de pauvreté (PPI®), un outil de mesure de la pauvreté destiné aux organisations et
aux entreprises ayant pour mission de servir les plus pauvres. Les objectifs de la formation
étaient:

1. Expliquer ce qu'est le PPl et comment il fonctionne
2. Présenter aux utilisateurs le nouveau PPI pour le Burkina Faso
3. Expliguer comment les organisations peuvent utiliser le PPI pour cibler les bénéficiaires
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pauvres pour les intégrer dans leurs programmes et pour segmenter leurs clients.

4. Partager des astuces et des outils pour optimiser ['utilisation du PPI

5. Partager des expériences et des enseignements d'autres utilisateurs qui ont utilisé des
données PPI pour prendre des décisions stratégiques

Estelle Plat, Directrice Pays de IPA Burkina Faso et Mali, a discuté de I'événement dans le
journal L'Economiste du Faso (page 18).

On July 19, IPA Burkina Faso hosted an interactive training session on the Poverty Probability
Index (PPI®) - a poverty measurement tool for organizations and businesses with a mission to
serve the poor. The purpose of the training was to:

1. Explain what the PPl is and how it works

2. Introduce users to the new PPI for Burkina Faso

3. Explain how organizations can use the PPI to target poor customers for entry into their
programs, and to segment their customers

4. Share tips and tools to optimize PPl use

5. Share experiences and learnings from other users, who have used PPI data to drive

business decisions

Estelle Plat, Country Director for IPA Burkina Faso and Mali, discussed the event in the
newspaper L'Economiste du Faso (page 18).
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